

Diéséliste de France participe pour la deuxième fois à Rétromobile 2018 !



Diéséliste de France – Rétromobile 2017

Fresnes, le 24 Janvier 2018 – Diéséliste de France est heureux de vous annoncer sa participation pour la deuxième année consécutive au salon Rétromobile qui se déroulera du 7 au 11 Février 2018 à la Porte de Versailles.

Ce grand rassemblement est le rendez-vous des passionnés de voitures anciennes qui permet à petits et grands de découvrir ou redécouvrir des modèles d'un autre temps. Le salon est aussi l'occasion pour les autres visiteurs de trouver les objets ou pièces manquants à leur collection et de discuter avec des professionnels de problèmes techniques rencontrés pendant une restauration par exemple.

C'est là l'objectif de l'Association : permettre et favoriser cet échange technique entre les adhérents et les visiteurs. En effet, celle-ci donne la possibilité à ses adhérents de participer à un salon d'envergure afin de montrer leur expertise technique sur les motorisations anciennes qu'elles soient essence ou diesel mais aussi de leur donner de la visibilité auprès du grand public. Cette visibilité se fera autour d'une carte de France indiquant aux visiteurs le professionnel le plus proche leur domicile et ainsi faciliter leur rencontre.

La participation de Diéséliste de France à ce salon s'inscrit également dans la phase de diversification que l'Association a initié depuis maintenant deux ans afin d'accompagner les adhérents dans l'élargissement de leurs compétences techniques et le développement de leur activité.

L'Association aura donc le plaisir de vous accueillir sur son stand **Hall1 – D031**,

pendant toute la durée du salon.

A propos de L'association « Diéséliste de France »

Fondée en 2012, l'association « Diéséliste de France » compte 110 membres et est présidée par Fabrice Godefroy, Directeur Général du Groupe IDLP. « Diéséliste de France » est une association Loi 1901, créée dans le but de fédérer des professionnels de la gestion moteur tous types de carburants.

Pour cela l'association met en relation les distributeurs et les réparateurs avec les fournisseurs de produits et outillages dédiés à cette activité et les organismes de formation. Elle propose d'aider les professionnels à acquérir et pérenniser la maîtrise des nouvelles technologies d'injection Essence, Diesel, Hybride et demain Electrique voir Hydrogène, qui évoluent chaque jour.

Pour plus d'informations : <http://www.Dieselistedefrance.fr/> ou [Page Facebook Diéséliste de France](#)